
最有收获的企业家：
北京中坤投资集团董事长黄怒波

与其他参会嘉宾相比，黄怒波此次来合肥还有另外的收

获。8月23日下午5点，黄怒波与巢湖市政府签订了《巢湖旅游

合作开发框架协议》，正式接手巢湖中庙姥山岛等景区的经营管

理权，其合作模式参照中坤投资集团开发的黄山“宏村样本”。

北京中坤投资集团将按照合肥市环巢湖旅游发展规划，在

巢湖中庙姥山岛投资开发，建设与经营含大型旅游实景演出、

游艇俱乐部、高等级养生度假酒店、会所以及画廊、酒吧、茶

吧、餐饮、教育培训机构及其他休闲度假设施的旅游养生度假

综合体。

北京中坤投资将拥有姥山岛的独立开发权，其投资形成的

不动产权将归自己所有，并在经营期间享受当地有关招商引资

优惠政策。

最让人意外的企业家：
泸州老窖董事长谢明

在亚布力论坛提供的参会企业家名单里，谢明并不在其

中。此次来参加亚布力论坛，谢明已经有非常明确的目的，可

能会在安徽几个城市走走，已经和皖能集团在谈一些合作。

没有任何商品可以取代白酒。谢明认为，即使有八项禁

令，去年泸州老窖也卖了20万吨白酒，其中低价白酒系列就占

了9万吨。虽然去年泸州老窖的每股收益在下降，但是泸州老

窖已经在多产业多方位发展，调整产品结构。

无纸化会议，嘉宾二维码签到
在昨日的签到现场，一则温馨提示引起了记者们的关注：

根据王石主席要求，今年亚布力中国企业家论坛夏季峰会参照

达沃斯论坛模式，采用二维码签到及门禁系统，无纸化会议系

统，信息在会议期间无法更改。为保证会议现场秩序，请您务

必提醒您的亲友或随行提前与秘书处确认报名，保持手续完

整，成为注册代表，否则将无法进到会场、餐厅，无法参与会议

期间任何活动。

二维码扫一扫，记者上了签到墙
与传统签墙台不同，昨天的亚布力论坛登记处的电子签到

处亮了。记者试着用微信扫了扫，关于本届亚布力论坛的所有

信息就自动出现在手机上，而记者的微信图像，随后出现在电

子屏的屏幕上。

实习生 何凡 记者 丁林 董艳芬 任金如/文 程兆/图

我在合肥投资，你们不都吓跑啦！
北京华远地产董事长任志强

陈东升，昨日亚布力论坛签到现场又一

“焦点人物”。从他和上海纽约大学美方校

长Jeffrey Lehman闲聊开始，就被记者们

层层围住。

“合肥要保持‘价格洼地’优势，房地产

价格不能炒得过高。”随后在接受记者们的

单独采访中陈东升认为，中部是中国经济

最活跃的地方，安徽的合肥更有后发优势，

保持这种吸引力，大企业的后台和服务中

心才有可能选择在这里。

陈东升透露，泰康人寿将带头参与安

徽的基础设施建设，其中，在未来的安徽养

老社区建设中，投资额不会低于 100 个

亿。“养老社区的具体选址及合肥轨道设施

建设项目都在考察之中。”

而比较中部几个城市，武汉、合肥和

郑州各有千秋。武汉的综合实力强，如

智力、工业，但合肥和郑州的后发优势更

好。未来，三个城市将是共赢，这三个城

市都会在中部崛起，在高铁形成的新格

局下有所发展。合肥的竞争核心优势在

于充足的土地供给，有充足的劳动力。

徽商具有自己传统精神，这也是安徽的

一个优势。

合肥要保持“价格洼地”优势
泰康人寿保险股份有限公司董事长兼CEO陈东升

“要让亚布力论坛，成为中国的达沃

斯论坛；要让科大之夜，成为第二个哈佛

之夜”。昨日下午，王维嘉现场刚签到完

的第一件事情，就是和有关工作人员商

议晚上科大之夜的具体细节，将演讲嘉

宾的时间由15分钟控制到10分钟，希望

能让更多的科大学子有互动提问的机会

……

“科大之夜，是亚布力论坛第一次在合

肥和高校之间合作”，王维嘉说，从2000年

开始，亚布力论坛每年固定在亚布力召开，

而夏季论坛则在各城市之间轮流。和中国

科技大学的合作，是亚布力论坛第一次和

大学之间的合作，希望以后能将这种形式

固定下来。

中国科技大学学术地位一流，但是工

程技术比较弱，这不是学生不聪明，而是

工业环境不如北京、上海好，希望能借这

次机会让参加亚布力论坛的企业家和中

国科技大学之间能有更为深入的合作。

打造中国的“哈佛之夜”
美通无线公司董事长兼CEO王维嘉
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企业领袖齐聚合肥“论剑”

星报讯 昨日，令人瞩目的2013亚

布力中国企业家论坛夏季高峰会，终于

在合肥的滨湖区，露出了“庐山真面

目”。从昨日下午1:40开始，就有近百

名企业家（包括王石、梁锦松在内），陆续

赶到了合肥的世纪金源酒店。作为注册

签到的必经“手续”，这些精英企业家们

在亚布力论坛“新型城镇化”安徽倡议书

上郑重地签上了自己的大名。

亚布力中国企业家论坛倡议：城镇

化是现代化的必然趋势，是增长的最大

引擎，实现中国经济持续健康增长的关

键是扩大内需，而最大的潜在需求是城

镇化，城镇化是驱动消费和投资增长的

结合点，将为中国经济增长提供巨大的

驱动力。新型城镇化是以人为本的城镇

化，是现代化和人文关怀结合的城镇化。

新型城镇化需要政府“有形之手”

和市场“无形之手”的结合，形成政府推

动和市场拉动的双重动力机制，作为市

场经济主人翁的企业家，势必在新型城

镇化中扮演重要角色。江淮城市群属

于长江中游城市群，安徽省、合肥市积

极参与打造的长江中游城市群正努力

成为新型城镇化的优秀范例，企业家也

势必在这进程中有所作为。

安徽是中国经济改革的发源地

之一，中国经济改革得益于 18 位小

岗村农民卓越的行动力。从“大包

干”到新型城镇化，波澜壮阔，沧海桑

田。35年后重聚安徽，共议“行动力

与中国改革”，是弘扬安徽“敢为天下

先”的传统，并倡议更多的企业家积

极投身中国的新型城镇化。

据介绍，下一届亚布力夏季论坛将

移师郑州。

近百名精英企业家昨赴合肥之约
签下“新型城镇化”安徽倡议书

昨日下午15:42，微博达人北京华远

地产股份有限公司董事长任志强，一走

进世纪金源酒店，就引起了轰动。多次

来过安徽的任志强，对于媒体记者并不

多话，略显疲惫的他嚼着口香糖，吸着香

烟，努力提神。

当记者询问：“任总你有没有来合肥投

资的计划啊？”任志强回复说：“我在合肥投

资，你们不都吓跑！”至于为何暂时不在安

徽投资拿地，任志强“解释”，不想和中城联

盟其他成员之间竞争。据介绍，作为中城

联盟成员的万科等地产巨头已经入驻合肥

多年。而对于媒体追问的关于合肥房价问

题，素有“任大炮”之称的他，不愿正面回

答。

据新浪微博“书盟”网上爆料，在来合

肥亚布力论坛的动车上，任志强一进车厢

就埋头修改自传。期间，吃了一大份牛腩

饭和两个鸡蛋，列车一停就要挤出去抽

烟。而任志强自己介绍，他的自传或在下

月面市，来合肥的路上，修改最后的审定

稿，改得很累，希望能尽快完成。
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